

# 洋野 うしお

洋野町立種市中学校  
令和5年度校報  
第16号  
令和5年10月25日

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

## 感動の文化祭閉幕

生徒会スローガン「**創造**～踏み出そう 新たな一歩～」

10月21日（土）令和5年度種市中学校文化祭が感動のうちに終わりました。

文化祭活動期間中、生徒達は三大文化である「合唱」を、それぞれの学級、または全校で表現しようと取組に集中し、3週間、朝・昼・帰りと時間を惜しんで活動して来ました。

開幕は伝統の「種中海鳴太鼓」。銅鑼の音に始まり、地響きのような太鼓の音が鳴り響き、迫力満点の演奏でした。9月の下旬から武道館で夜2時間の練習を積み上げた思いを乗せて、力いっぱい演奏しました。（種中海鳴太鼓は11月5日（日）町民文化祭でも発表されます。）

次に、今年度わたしの主張地区大会と町内英語暗唱・弁論大会出場者の発表が行われました。

そして、いよいよ合唱コンクールです。ピンと張り詰めた空気の中、それぞれの学級で積み上げてきた思いをメロディーに乗せて精一杯合唱を響かせました。賞を獲るとか獲らないとかではない自分たちの合唱を聴いてほしいという思いがそれぞれの学級から伝わってきました。

昼食後は吹奏楽部の発表です。コンクールとは違い、みんなが知っているポップスを中心とした曲目が並び、会場はとても楽しい時間を過ごすことができました。アンコールも行われ、これで引退となる3年生には最高の思い出ができたことと思います。

閉祭式では、岩手町教育委員会指導主事：田口千紗都先生から合唱コンクールの講評を各学級にいただきました。結果発表では、最優秀賞は3年A組。優秀賞は3年B組。優良賞は2年A組という結果となりました。3年生はA・B組ともに甲乙つけがたい貫禄の合唱でしたが、1・2年生の発表も素晴らしく、これからもさらに成長した歌声が期待できそうです。

最後は、取組を振り返るスライドショーの後、合唱文化の集大成と言える全校合唱「unlimited」を歌い上げ、3年ぶりに制限なしで開催された文化祭は、とても感動的なフィナーレで終焉しました。



最優秀賞 3年A組「青い鳥」



優秀賞 3年B組「虹」



グランドフィナーレ：全校合唱「unlimited」



吹奏楽部演奏



アンコール：マツケンサンバⅡ



わたしの主張・英語弁論



オープニング：種中海鳴太鼓

## 町内全小中学校が集う中 3年生が最高級のお手本 洋野町小・中学校音楽発表会

10月19日（木）文化祭に先駆けて、洋野町小・中学校音楽発表会がセシリアホールで行われ、学年合唱を発表した3年生が出場しました。

町内全部の小・中学校の発表が行われ、3年生は「トリ（最後）」を務め、学年課題曲「生きている証」を発表しました。

2日後の合唱コンクールを前に、町内小中学校のお手本となるような素晴らしい歌声を聴かせることができました。



## 新たな生徒会の歴史がスタートします 令和5年度生徒会役員選挙 新役員決定

10月12日（木）生徒会役員選挙立会演説会・投票が行われ、新たな生徒会執行部メンバーが決まりました。

ぜひ、新生徒会執行部役員は令和6年度を担うリーダーとしての自覚をしっかりと持ち、今回全校生徒の前で約束したことを遂行してほしいと思います。1・2年生はそのリーダーを支えてほしいですし、3年生は温かく見守りながらも必要な時はきちんと指導する立場としての意見を言って、全校生徒で令和5年度後半の活動を盛り上げてほしいと思います。

生徒会長	佐藤潤奈さん
生徒会副会長	大入一朗さん
	下苧坪琴羽さん
生徒会書記	八木沢花さん
	高田悠琥さん
生徒会執行委員	金澤ゆあさん
	三浦悠楽さん

